



Marien Apotheke Ibbeken  
Apothekerin Gabriele Ibbeken e.Kfr.

Poststraße 11 · 26689 Augustfehn  
(0 44 89) Telefon: 12 91 · Telefax: 39 00  
[www.marien-apotheke-ibbeken.de](http://www.marien-apotheke-ibbeken.de)

Marien Apotheke Ibbeken · Poststraße 11 · 26689 Augustfehn

Augustfehn, den 22.1.22

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Matthias Huber,

Die Bahnhofstraße ist derzeit in einem desolaten Zustand und sobald die Bahn mit ihren Bauarbeiten fertig ist, wird die Gemeinde die Straße neu herrichten müssen. Unser großes Anliegen ist es, dass diese wichtige Anbindungsstraße in beide Richtungen offenbleibt. Denn die Poststraße ist eine Versorgungsstraße, an der Arztpraxen, eine Ergotherapie - Praxis und die Marien Apotheke sowie das Hotel/Restaurant „Gleis 3“ und der Bahnhof gelegen sind.

Vor allem den Kranken und den älteren Menschen ist es nicht zumutbar, erhebliche Umwege zu nehmen, um zu ihrem Ziel zu gelangen. Außerdem ist die Bahnhofstraße eine wichtige Straße, um die Ampel- Kreuzung an der Hauptstraße und den Ortskern und damit auch die Mühlenstraße zu entlasten sowie die Schlangen vor den Bahnschranken zu verhindern. Da die Nordseite des Bahnhofs repräsentativ gestaltet wird, wäre es sehr unvorteilhaft, wenn die Südseite vernachlässigt wird, da es die Seite zum Ortskern ist und weiterhin sicherlich eine wichtige Anbindung darstellen wird. Außerdem ist es wichtig, dass die Marien- Apotheke im Notdienst sowie auch der Bahnhof von Ortsunkundigen jederzeit gefunden wird.

Wir möchten hiermit ausdrücklich darum bitten, dass die Bahnhofstraße nicht zur Einbahnstraße wird, damit die Gesundheitsstraße Poststraße und der für die Gemeinde wichtige Bahnhof zukunftsorientiert bleibt und nicht vom Ort abgeschnitten wird.

Mit freundlichen Grüßen

Gabriele Ibbeken und das Team der Marien- Apotheke